

LE BAJÍO OU MEXIQUE CENTRAL

Les États de Jalisco, Guanajuato et Aguascalientes sont désignés sous le vocable «Ceinture de la mode». Il s'agit de l'un des plus importants centres de fabrication de vêtements du pays. Jalisco est le siège d'un grand nombre de PME de ce secteur. Guadalajara accueille également les principaux instituts de technologie de pointe du pays dans la fabrication du vêtement. Aguascalientes est connue comme la «Philippines du Mexique» à cause de l'expertise locale dans le travail à la main délicat et dans la broderie. On retrouve dans cette région plus des deux tiers des fabricants mexicains de vêtements pour enfants ainsi qu'un grand nombre d'entreprises de produits d'aménagement domiciliaires. Dans l'État de Guanajuato, la ville d'Irapuato est connue pour ses fabricants de jeans. León est le plus important centre de fabrication de chaussures et Moroleón celui des chandails.

LA RÉGION DE MEXICO

Mexico continue à être le centre le plus important de fabrication de vêtements au pays avec plus de 10 000 fabricants de vêtements à y être représentés. L'État voisin de Puebla a été un centre textile depuis plus de 200 ans. L'ensemble de cette région accueille un grand nombre des fabricants intégrés les plus importants des secteurs du textile et du vêtement.

LE SUD-EST DU MEXIQUE

L'État du Yucatán accueille un grand nombre d'entreprises de couture à cause de sa proximité de la Floride. En plus d'un nombre important d'entreprises de sous-vêtements féminins, cet État accueille une industrie diversifiée. La main-d'œuvre du Yucatán est également hautement compétente dans les domaines de la couture à la main et de la finition.

LES ZONES EN EXPANSION

On a constaté récemment une tendance à s'éloigner des grandes villes vers les régions moins développées du pays. C'est ainsi que les régions suivantes affichent des taux de croissance élevés :

- Torreón et Gómez Palacios, pour l'industrie du jean;
- Hidalgo, pour la lingerie, avec des entreprises comme Playtex et Carnival; et
- Puebla, en particulier Teziutlán et Tehuacán, pour la production de jeans avec, en particulier, *Cantabria* et *Originales Finos*.